



▶ 27 Octubre, 2014

Los sanitarios de Balears reciben más formación en beneficio de los diabéticos

Más de 400 profesionales de atención primaria han participado en los cursos del IB-Salut

S. CARBONELL

Más de 400 trabajadores de los equipos sanitarios de atención primaria se han formado este año para, a su vez, dar formación a los pacientes con diabetes tipo 2. Los equipos de atención primaria realizan habitualmente educación terapéutica a los enfermos de diabetes y para ello deben estar bien formados.

La diabetes tipo 2 es una enfermedad que dura toda la vida (crónica) en la cual hay altos niveles de azúcar (glucosa) en la sangre y quienes la padecen tienen que estar bien preparados para hacer frente a los problemas que les puedan surgir en su día a día.

En 2012 el IB-Salut inició, a través de la Gerència d'Atenció Primària, un proyecto de formación de los profesionales sobre educación diabetológica con el objetivo de fomentar



Uno de los grupos de formación de atención primaria que se ha constituido en Manacor.

el autocuidado de los pacientes. Con este proyecto este año ya se han formado más de 400 trabajadores de la sanidad pública.

Desde febrero hasta el

24 de junio de 2014 se ha impartido la formación en el 60 % de los centros de salud de Mallorca. En la mayoría de estos centros se ha llevado a cabo esta

formación en un solo día, aunque algunos han optado por hacerlo en varias sesiones.

En total han participado 455 profesionales: 224 en-

fermeras; 168 médicos y pediatras; 24 residentes; dos matronas; cuatro auxiliares de enfermería; tres auxiliares administrativos y un fisioterapeuta.